

Fecha: 07-06-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Guns N' Roses regresa Parque Estadio Nacional a Chile con show en el**Pág. : 19  
Cm2: 203,1Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida*La cita será el martes 14 de octubre.*

## Guns N' Roses regresa a Chile con show en el Parque Estadio Nacional

Guns N' Roses anunció ayer su regreso a Chile con un show el próximo martes 14 de octubre en el Parque Estadio Nacional, en Nuñoa. El show se enmarca en su actual llamado 'Because what you want N' what you get are two completely different things' y que en Latinoamérica los tendrá con un ajetreado calendario entre octubre y noviembre.

Todo comenzará el 1 de octubre en el Estadio Nacional de San José, Costa Rica, seguirá por Centroamérica, Colombia y a Chile los Guns llegarán el martes 14. De ahí, el 17 de octubre a Buenos Aires en Argentina en el Estadio de Huracán.

En Brasil tendrán una serie de cinco conciertos: el 21 de octubre en Florianópolis en Arena Opus, el 25 en Allians Parque en São Paulo, el 28 en Curitiba en Pedreira Paulo Leminski, el 31 en la Arena Pantanal en Cuiabá, el 2 de noviembre en Brasilia en la Arena BRB y de Sudamérica se despiden el 5 de noviembre en el Estadio Nacional de Lima, en Perú. El tour se cierra el 8 de noviembre en Ciudad de Méxi-

co en el Estadio GNP Seguros.

En el caso del show en Chile, la preventa para el show del grupo encabezado por Axl Rose, Duff McKagan y Slash comenzará el martes 10 a las 11 horas solo para quienes sean parte de los fans oficiales de la banda. El día siguiente, miércoles 11, comenzará una segunda preventa, esta vez para clientes del Banco Falabella con un descuento de 20% por 48 horas o hasta agotar stock. La venta general comenzará el viernes 13 a las 11:30 horas. Todo a través del sistema de Puntoticket.

El actual tour de la banda de 'Welcome to the Jungle' comenzó el 1 de mayo en Asia, con shows en Corea del Sur, Japón, Taiwán y Tailandia. También pasaron por India, Baréin, Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos y a partir del 30 de mayo desembarcaron en Europa, con shows ya hechos en Georgia y Turquía. Ayer, de hecho, se presentaban en la ciudad de Coimbra en Portugal y también considera conciertos por primera vez en Lituania y Luxemburgo.